

NOVIEMBRE
09, 2021

FACILITIES MANAGEMENT

AT COLORADO STATE UNIVERSITY

Comunicación
Semanal de FM

Edición 144

Estimados Miembros de Facilities Management,

En solo unas cuantas semanas el Planeador del Campus Fred Haberecht se jubilará de CSU. **Se alienta a los colegas a asistir a su celebración de jubilación este jueves 11 de noviembre, de 1:30 a 3:30, en el Salón D del Centro Estudiantil Lory.** ¡Queremos felicitar a Fred por esta nueva oportunidad en su vida! Empecemos esta celebración reflexionando sobre su trabajo y las relaciones profesionales que ha desarrollado en CSU.

En 1997, Fred empezó a trabajar en CSU como consultor para diseño contra inundación—trabajó que culminó en que eventualmente se uniera a nuestro departamento como empleado permanente y tuviera una carrera de veinte años en FM. Durante ese tiempo, decididamente creemos que Fred ha hecho este campus un mejor lugar para todos los que vienen aquí. Es una persona extraordinaria, dedicada a servir a los demás con gracia, buena voluntad, paciencia y humildad. Como administrador natural de los Principios de Comunidad, Fred personificaba estos conceptos básicos, aún antes de que se convirtieran en el fundamento de la comunidad de CSU.

Una de las singulares habilidades de Fred es reunir una amplia variedad de personas interesadas para participar en una conversación y un proceso, buscando aportaciones inclusivas y resolución para los retos difíciles. Se esfuerza por escuchar y reconocer a todas las voces, consciente de asegurar que las personas afectadas puedan participar en el proceso. Fred continuamente demuestra un alto nivel de integridad; ya sea que una persona exprese puntos de vista positivos o negativos y sin importar su puesto en la Universidad o comunidad, Fred muestra la cortesía de escuchar activamente con consideración y presencia. Logra colocarse en los zapatos de otros para entender sus perspectivas. Esto ayuda a que las personas se sientan seguras y reconocidas, generando un ambiente de confianza y reciprocidad en CSU. Fred se mantiene fiel al concepto de que dependemos los unos de los otros para garantizar el éxito de toda la comunidad de Fort Collins y CSU. Además, Fred ofrece su tiempo altruistamente para cumplir con las necesidades de nuestra comunidad, ya sea liderando o asistiendo a más de 150 reuniones públicas al año para representar a la Universidad durante un auge de construcción o dándose tiempo para ayudar en una amplia variedad de proyectos. Ha servido como el principal portavoz de la Universidad con relación a más de \$1.7 billones en construcción de activos que han transformado el campus desde el 2008, posicionando a CSU para permanecer competitivo, relevante y ágil durante los siguientes 50 años y más allá. En esa capacidad, él ha participado con todos los grupos imaginables: estudiantes, profesorado, personal, exalumnos, comerciantes, residentes de los vecindarios, líderes y personal municipal, y reporteros. Y siempre priorizó la misión de desarrollar relaciones de confianza.



El proceso de Fred, de comunicación transparente con la comunidad del campus, los negocios y vecindarios circunvecinos, y los oficiales de la ciudad es una medida de innovación. La Universidad ahora enfatiza nuestra relación “town and gown” con la Ciudad de Fort Collins. Nuestra habilidad para afirmar esto se basa firmemente en la profundidad y extensión del

NOVIEMBRE
09, 2021

FACILITIES MANAGEMENT

AT COLORADO STATE UNIVERSITY

Comunicación
Semanal de FM

Edición 144

trabajo logrado por Fred. Aceptó con los brazos abiertos el papel de ser la cara pública de la Universidad y estableció importantes relaciones profesionales, dedicando más de dos años a trabajar conjuntamente con los miembros de la Ciudad y la comunidad durante la construcción del nuevo estadio en el campus. Abordó este tema controversial y emocional con calma y continuamente buscó maneras de avanzar desde lo que aparentaban ser posiciones muy arraigadas. Finalmente, guio a la Universidad en el desarrollo de proyectos de infraestructura, planes de mitigación y enfoques operacionales beneficiosos para los días de juegos. El compromiso de Fred con el bien de toda la comunidad y su determinación de que un enfoque colaborativo funcionaría fue evidente y emblemático de todos nuestros valores de FM—expertos, atentos, colaborativos, progresivos, responsables. Este logró requirió liderazgo delicado, diplomacia y una cantidad increíble de trabajo.



Arquitectos de Paisajismo de FM: Fred Haberecht, David Hansen, Jessica Kramer

Fred ha trabajado incansablemente en nombre de CSU para proteger la integridad arquitectónica de nuestro campus y mejorar la calidad de la experiencia del campus. Podría decirse que su capacidad es inigualable en cuanto al conocimiento de los detalles de la universidad y su aptitud para abordar de manera creativa un sinnúmero de asuntos, preguntas o necesidades. Más allá de la planeación maestra y construcción de un ambiente físico para los campus, Fred se enfoca en hacer que CSU sea una experiencia memorable, inclusiva y estética para todos nosotros. Ha sido un campeón del valor intrínseco de los árboles y los polinizadores en CSU, protegiendo un legado que la comunidad podrá disfrutar por muchos años futuros. Se esfuerza por crear un lugar donde se crean memorias, además de representar la responsabilidad de la universidad hacia el campus y la comunidad en general en asuntos que incluyen la responsabilidad fiscal, inclusión y acceso ADA, transporte

y sostenibilidad. Sin duda alguna, es una de las personas más respetadas del campus debido a su intencionalidad, consideración e integridad. Está decidido a ser concienzudo, claro, honesto y abierto. No solo sirve en su puesto como brillante planeador de la Universidad, sino que es uno de los mejores embajadores y más dedicados empleados de CSU—persistente en su abogacía y representación de CSU.

Varios colegas compartieron estas reflexiones y comentarios sobre la carrera significativa de Fred en Facilities Management. Para más sobre sus contribuciones a CSU, por favor lea este artículo de [SOURCE](#). Es con la más profunda apreciación que le deseamos a Fred lo mejor en sus siguientes aventuras.

A handwritten signature in blue ink that reads "Tom".

Tom Satterly, P.E.
Vicepresidente Asociado de Facilities Management

<https://www.fm.colostate.edu/fmNews>
fac_news@mail.colostate.edu